

Bericht Hauptversammlung vom 02. April 2025 des PV Luzern

An der ordentlichen Hauptversammlung vom 2. April 2025 die in der Kegelsporthalle Luzern stattfand, konnte ich 130 Mitglieder und Gäste begrüßen. Vor den statutarischen Geschäften gab es für alle ein feines Mittagessen. Anschliessend konnten die Traktanden speditiv abgehandelt werden. Es wurden sowohl das Protokoll der Herbstversammlung 2024 sowie die Rechnung 2024 und das Budget 2025 von der Versammlung angenommen. Bei den Wahlen konnten wir Peter Trutmann als neuen Wanderleiter wählen. Zudem wurde Edi Müller wieder für eine Amtsperiode in GPK gewählt. Anschliessend an die Hauptversammlung konnte man noch gute Gespräche führen und Kontakte pflegen.

René Wolf